

「戦争終わるよう祈って」

ウクライナ避難女性 中学生に授業

ロシアの侵攻を受け、2022年2月に侵攻が始まった当初は「何が起き

たウクライナから逃れ、福山市で避難生活を送っているビクトリア・カトリッチさん(24)が4日、世羅町立世羅中の特別授業にゲストティーチャーとして登壇した。会場のせら文化センターで生徒約150人に「戦争が早く終わるよう、みんなも祈ってほしい」と語りかけた。

カトリッチさんはホテルのマネジャーとし



生徒のグループ討議に耳を傾けるビクトリア・カトリッチさん。世羅町のせら文化センターで。

これからどうなるか怖かった」といい、母と娘の3人でルーマニアとポーランドを経て3

志望校選びのポータルサイト

中学受験.JP

中学受験 JP 検索

月に来日した経過を「ビザ取得に10日待った。大変だった」と振り返った。現在は日本語学校で学んでおり、「(戦争が終わり)帰国したら、またホテルで働きたい」と希望した。

「平和な世界をつく

るにはどうすれば良いか」との生徒の質問に

は「一番大切なのはみんなと共に生きること。相手を尊敬し、どんな時でもあきらめずベストを尽くしてほしい」と呼びかけた。【瀧脇直樹】

大竹市議選 あす投開票

任期満了に伴う大竹市議選(定数16)は6日、投開票される。現職12人、新人6人の計18人が立候補している。投票は市内13カ所であり、午後9時から即日開票される。選挙人名簿登録者数(7月29日現在)は2万2313人。【根本佳奈】